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群馬県生協連の第 53 回通常総会が、6 月 12 日（火）、前橋テルサ「つつじの間」で開催されました。代

議員総数54名のところ全員出席（本人出席39名、代理人出席15名）で以下の議案の審議を行ない、全議

案を可決し成功裏に終了しました。 

第1号議案「2011年度事業報告・決算関係書類承認の件」 

第 2号議案「2012年度事業計画及び予算決定の件」 

第3号議案「役員報酬総額承認の件」 

第4号議案「役員選任の件」 

第5号議案「議案決議効力発生の件」 

 

総会には来賓として、群馬県生活文化部消費生活課から貝原日出夫課長・奈良清

隆主幹、日本生協連中央地連事務局の元山鉄朗氏、群馬県農業協同組合中央会の小

野関美紀氏、中央労働金庫群馬県本部の新島徳之副本部長、中央労働金庫生協部の

小倉誠司主席調査役、群馬県民主医療機関連合会の内山晋二事務局長、群馬県高齢

者生活協同組合の小野誠昭理事長にご出席いただき、代表して貝原日出夫消費生活

課長と元山鉄朗氏、新島徳之副本部長から祝辞を頂戴しました。 

総会では役員の改選が行われ、直後に開催された第 1 回理事会の互選の結果、以

下の役員体制が確認されました。 

 

《理事》 

中 嶋 源 治 代表理事 会長理事（コープぐんま） 

中 原  宏 副会長理事（はるな生協） 

加 藤 雅 二 副会長理事（全労済群馬県本部） 

梅 澤 義 夫 副会長理事（コープぐんま） 

八 田 直 樹 代表理事 専務理事（常勤） 

原 田 富 夫 常務理事（利根保健生協）【昇任】 

田 所  悟 常務理事（群馬県庁生協）【新任】 

中 嶋 義 幸 常務理事（パルシステム群馬） 

清野紀美子 理  事（女性協･コープぐんま） 

小 澤  厚 理  事（北毛保健生協）【新任】 

新 井 浩 之 理  事（群馬中央医療生協） 

真 下 治 之 理  事（群馬県学校生協） 

松 本 勉 枝 理  事（コープぐんま）【新任】 

篠田真由美 理  事（生活クラブ生協） 

 

田 近 民 人 理  事（群馬大生協） 

佐 藤 智 之 理  事（高崎経済大生協）【新任】 

田 村 憲 司 理  事（前橋工科大生協） 

 

《監事》 

中 林 祐 一 （群馬中央医療生協） 

宮崎寿美子 （群馬県学校生協） 

吉田寿美子 （コープぐんま） 

 

《顧問》 

峰 岸  通 （前会長理事） 
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祝辞を述べる貝原日出夫

群馬県消費生活課長 

県連第53回通常総会のようす 



 

ぐんま食の安全・安心県民ネットワークは５月３０日（水）、群馬県庁昭和庁舎で

第６回総会を開催しました。総会には、県民ネットワークの役員など１２名が参加

し、群馬県から健康福祉部の大澤一之食品安全局長をはじめ４名にご出席いただき

ました。 

はじめに県民ネットワークを代表して中嶋源治会長が「大震災と原発事故による

放射能汚染への消費者の不安や心配があり、ネットワークの活動がいっそう重みを

増している」と挨拶し、来賓として出席した大澤一之食品安全局長は、昨年発生し

た食に関する事故とそれへの対応などに触れながら「県民ネットワークの果たす役

割は大きい」と挨拶を結びました。 

次いで八田事務局長から、平成

２３年度事業報告、収支決算報告、平成２４年度事業計

画案、収支予算案、平成２４年度役員案の提案があり、

田村監事（代理星野氏）が監査報告を行ったあと、全議

案が承認されました。２４年度の役員には、中嶋源治会

長（群馬県生協連）、一場幸雄副会長（株式会社フレッ

セイ）、松村久子副会長（農村生活アドバイザー）、田村

新衛監事（ＪＡ群馬中央会）をはじめ１７名が選任され

ました。 

県民ネットワークは、２４年度の事業として、①地域

語部の会②事業者を対象としたリスクコミュニケーションセミナー③消費者を対象にした食の安全・安心セ

ミナー④食の現場探求隊⑤食の現場探訪ラリー⑥啓発資材の作成など群馬県との協働事業に取組むほか、県

民ネットワークの課題として①群馬県適正表示推進事業所登録の推進②群馬県現場公開事業の事業所登録

の推進③群馬県の施策に関するリスクコミュニケーション等に取組みます。 

 

 

 

 

消費者ネットワーク群馬（中嶋源治会長、本部：前橋）は6月28日（木）、群馬

県庁の昭和庁舎で第3回総会を開催し、平成24年度事業計画などを確認しました。 

総会では議長に香川隆運営委員（群馬県消団連事務局長）が選出され議事を進行

しました。中嶋源治会長の主催者挨拶のあと、来賓として紹介された群馬県生活文

化部消費生活課貝原日出夫課長が祝辞を述べ、消費者被害が多様化・複雑化する中

での国や地方の消費者行政の対応や、消費者ネットワーク群馬のすすめる事業への

期待などについて話されました。 

平成23年度事業・収支報告、平成24年度事業・収支予算などの議案は一括して

八田直樹事務局長から提案され、質疑の

あと提案通り承認されました。会長に中

嶋源治氏（群馬県消団連会長）、副会長に

天田昭夫氏（弁護士：消費者行政充実ぐんま会議）など平成24

年度役員体制も承認されました。 

総会に続いて貝原日出夫消費生活課長から特別報告をいただ

き、消費生活相談の概要や消費生活課の平成24年度所轄業務な

どについてお聞きしました。 

総会の様子 

貝原日出夫群馬県消費生

活課長 

総会の様子 

大澤一之県食品安全局長 



 

 

 

6 月 19 日（火）、群馬県生協連女性協議会第 19 回定期総会

が群馬県生涯学習センター多目的ホールで開催されました。会

員生協から代議員・オブザーバーとして組合員、役職員など

82名が参加しました。 

議長に群馬中央医療生

協の代議員の中村佳子さ

んが選出され、最初に県

連中嶋源治会長と女性協

林かの子会長が主催者を

代表して挨拶を行いました。 

続いて、来賓の群馬県生活文化部消費生活課貝原日出夫課長、群馬

県ぐんま男女共同参画センター笛田淑子所長、日本生協連中央地連事

務局遠藤陽子様、ＪＡぐんま女性組織協議会鈴木春美会長から、それ

ぞれ激励や連帯の祝辞をいただきました。 

提案のあった第 3 号までの全議案はいずれも満場一致で承認されま

した。今回は役員の改選が行われ、長く女性協を支えてきた林かの子

会長、岸みちよ副会長をはじめ 4 人の役員が退任し、新たに清野紀美

子さんが会長に、秋山ユミ子さんが副会長に選ばれたほか、以下の役

員体制で今年度以降の活動を進めることが確認されました。 

 

会 長  清野紀美子（県連理事、コープぐんま理事） 

副会長  秋山ユミ子（生活クラブ生協理事） 

運営委員 星野小夜子（群馬中央医療生協常任理事） 

  〃   藤原 京子（利根保健生協支部委員） 

  〃   林  百恵（パルシステム群馬理事） 

  〃   宮澤 孝子（北毛保健生協総代） 

  〃   下山 淳子（コープぐんま理事） 

  〃   山田 千枝（はるな生協理事） 

  〃   福田 千佳（県庁生協職員） 

  〃        （全労済群馬県本部） 

 

 

総会終了後、恒例のアトラクションとして、前橋で活動するコ

ーラスグループ『ピースコーラス』の皆さんによる歌ごえを楽し

みました。『ピースコーラス』は女性だけで編成するグループな

のだそうですが、この日は男性コーラスの応援が加わり、素敵な

歌ごえにとても良い時間を過ごすことができました。 

左上から右下へ県消費生活課貝原課長、ぐ

んま男女共同参画センター笛田所長、日本

生協連中央地連遠藤様、ＪＡぐんま女性組

織協議会鈴木会長 

 

全労済群馬県本部から運営委員推薦の予告があります。総会では、推薦を受

け次第県連理事会で確認し就任となることを承認していただきました 今総会で退任した林かの子さん（右下）、下田るり

子さん（左）、割田久美子さん（上） 

清野紀美子新会長 

恒例のアトラクションもあって盛り上がりました 



 

 

 

 

前橋市消費者団体連絡会（中嶋源治会長）は5月24日（木）、

前橋市総合福祉会館で第37回総会を開催しました。 

議事に先立ち中嶋源治会長が挨拶を述べ、次いで来賓の前

橋市消費生活センター佐藤真理子所長か

ら祝辞をいただきました。 

 城田事務局長が①2011 年度事業報

告・収支決算②2012年度事業計画・収支

予算③2012 年度役員候補について一括

して提案を行い、田近監事から監査報告

がありました。質疑のあと全議案が全会一致で承認されました。 

 新年度の役員は、会長に中嶋源治氏（群馬県生活協同組合連合会）、

副会長に宮田よし子氏（個人会員）、事務局長に城田洋氏（生活協

同組合コープぐんま）、事務局次長に八田直樹氏（群馬県生活協同組合連合会）を選出

しました。最後に宮田副会長からあいさつがあり終了しました。 

 終了後、総会記念講演として、群馬県食品安全局食品安全課の浅見成志係長から

「食品中の放射性物質の新たな基準値について」をテーマに講演をいただき、参加者

の質問にも答えていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7月 6日県消団連・日本チェーンストア協会 

「群馬県生活者懇談会」 

11日第1回女性協運営委員会 

12日第 2回組織部会、埼玉県生協連40周

年祝賀会 

17日日生協県連活動推進会議（～18日） 

19日第2回県連理事会 

20日第1回災害対策協議会 

22日国際協同組合年群馬集会（労協センタ

ー事業団主催） 

27日全労済群馬県本部総代会 

8月 2日県消団連幹事会 

6日県連事務局会議 

8日第2回女性協運営委員会 

16日第2回常務理事会・財政検討委員会 

29日食のネットワーク「サイエンスカフェ」 

30日地連男女共同参画懇談会 

 

日 時 2012年６月1２日（火）11時 20分～ 
場 所 前橋テルサ9階（ロビー） 
 
議事及び内容 

□ 協議事項 

１、会長理事ほか理事の互選について 

２、代表理事の選出について 

３、顧問の設置について 

４、国際協同組合年記念事業について 
 

講師の浅見係長 

市消費生活センター

佐藤真理子所長 


